

29回生 学年通信 第3号

5月31日発行

The Prime 29



1学期中間考査が終わりました

例年より2週間も早く梅雨が訪れる中、生徒たちは高校入学後初めての定期考査に挑みました。



それぞれ自分の納得のいく結果が出せたでしょうか。

英語の教科担当としては、「英語表現Ⅰ」の考査で出題した「動詞の活用表」が正解できていないなど、準備不足のところも多々あったように思います。

次は7月に期末考査が実施され、その直後には初めての實力テストが控えています。

点数に一喜一憂するのではなく、自分の弱点発見の機会ととらえて、前向きに努力を重ねていってほしいと思っています。



Google Classroom の活用について

1学年では「社会と情報」の授業内で使い方を説明した上で、Google Classroom の活用を始めています。主な用途としては、「ストリーム」という掲示板機能で、教科からの連絡や教室の掲示物などを配信しています。現在は、HRで連絡した事項を再掲載し、確認のために利用する形態をとっています。(生徒や保護者からの利用は制限しています。)

Google Classroom には他にも様々な機能がありますが、しばらくは「ストリーム」の機能のみでの運用を考えています。必要に応じて、今後更なる活用をしていく予定です。

※Google Classroom はデバイス(機器)とインターネット環境があれば、ご自宅でも利用可能です。詳しく知りたい方は、Google Classroom のHPをご覧ください。



クラスに知らせたいことを入力...



学年進路指導担当より 生徒の皆さんへ

《スタディーサポート分析会》

先日の中間考査期間中に、4月7日に実施したスタディーサポートの分析会を実施しました。

- ・29回生は国語の力が割とある。
- ・29回生は英語の力が心配…
- ・29回生の目標は全員がGTZ*でB3**以上。
(進路の選択の幅がかなり広がるから)

*GTZ=学習到達ゾーンの頭文字

**B3=4年制大学挑戦レベル

- ・継続した学習習慣がみんなの力を伸ばす。

(具体的には平日1時間、休日は2時間以上)

上記のようなことが話題に上がりました。29回生みんなの力を伸ばせるように、学年団教員も日々努力を続けています。

※スタディーサポートの結果は返却済みです。また、ベネッセのハイスクールオンラインからも確認することが出来ます

《ちょっとした話》

前回の中間考査が終わったときに「テスト全然できなかった！めっちゃ勉強したのに。」という声を聞きました。私はそれを聞いて嬉しくなりました。

もちろん、失敗したことを馬鹿にしている訳ではありません。嬉しくなった理由は、その子が悔しいと思えるだけ努力したからです。例えばそれが他人からみて少ない勉強時間であったとしても、それは素晴らしいことだと思います。

でも本当に大切なのはここからです。失敗したときや上手くいかなかったとき、落ち込んで「どうせやっても無駄」と諦めてしまえば、それでお終いです。諦めずにどうすれば良くなるのか、じっくり考えてください。努力したからこそ見えたことが必ずあるはずですよ。

校内オリエンテーションのときから、「勉強は失敗したときや間違えたときが一番大切」と言い続けています。それは人生でも同じだと思います。今回の中間考査で悔しい思いをした人はたくさんいるでしょう。

それは間違いなく成長するチャンスです。落ち込むこ

となく、前を向いてください。そんな皆さんを引き続き29回生の学年団は応援します。

【1年生 6月予定】

4日(金) カウンセリング(午後)

10日(木) 1・2限 授業

3限～ 西陵祭(文化の部)準備

11日(金) 西陵祭(文化の部)

※今年度は一般公開は行いません。保護者の方も入場できませんので、ご了承ください。

18日(金) カウンセリング(午後)

26日(土) 漢字検定(希望者)

【保護者のみなさまへのお知らせ】

1. 1学期中間考査の個人成績票を、6月1日(火)に配布予定です。
2. 2年生からの文理選択にむけて、保護者の方を対象に、「教育課程説明会」を本校にて実施させていただきます。
現在のところ、7月9日(金)16:00～を予定しております。
詳しくは、6月中旬ごろに案内を配布させていただきますので、そちらをご覧ください。
3. 1学期終了後の7月下旬に、個別に三者面談(生徒・保護者・担任)を実施させていただく予定にしております。
この面談につきましても、詳細は後日ご案内させていただきます。

